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1 小田原市の中核

市への移行に関わ

る箱根町の行政運

営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 28年度施政方針

について 

 

国の地方分権推進の流れの中、平成 26

年 5 月に地方自治法の一部改正により都

市制度の見直しもなされ、特例市制度は

廃止されると共に中核市への指定要件が

緩和されました。県西地域の中心である

小田原市は、基礎自治体としての機能強

化を図るため中核市をめざし準備をして

います。そのことについて伺います。 

 

① 小田原市が中核市になると、今まで

県が行っていた業務が小田原市に移行

することとなります。たとえば保健所

の設置が、そうであると認識していま

す。聞いたところによると箱根町の保

健所事務についてはこれまでどおり県

が行ってくださるようですが、この保

健所を含め小田原市が中核市になるこ

とにより箱根町に、どのような影響が

あるのかお伺いいたします。 

② 行政運営の面で関わりの深い小田原

市が中核市になることについて町長は

どのように考えているかお伺いしま

す。 

 

 町は、平成 28年度以降の財源不足解消

策として、当町の基幹税目である固定資

産税の税率を、平成 28 年 4 月に、現行

1.4％から 1.58％に引き上げることに改

正した。このことについて、議会として

は、「行財政改革調査特別委員会」におい



 ２ 

て協議し、住民や納税者に大きな負担を

強いることのないよう、固定資産税の町

案1.68％を1.58％に引き下げることが妥

当である旨の意見の提示を行った。町は、

意見の提示を受け、再度慎重に検討した

結果、新たに 1.58％に引き上げる内容の

議案を提出し、議会は、その内容が妥当

であると判断し、承認したものであるが、

3月定例会初日に、町長の平成 28年度施

政方針を聴き、「行財政改革調査特別委員

会」の意見において要望を行ったものに

ついて反映がされていない内容であるた

め伺います。 

 

①宮城野保育園建て替え実施について 

②さくら館プール継続について 

 


